

**Séminaire interdisciplinaire doctoral I,
Première journée,
Le 15 mars 2018,
organisé par Pierre Schneider (CREHS, université d'Artois), Anne-Gaëlle
Weber « (Textes et Cultures »),
Maison de la Recherche, Université d'Artois.**

**« Nommer, modéliser, représenter le hasard dans les arts et les
sciences »**

9h-9h15 Accueil des participants et des doctorants

9h15-9h30 : Introduction et présentation du séminaire interdisciplinaire doctoral

9h30-10h15 : Pierre Schneider (Université d'Artois, CREHS) : « Les noms du hasard chez Polybe »

10h45-11h30 : Olivier Planchon (Université de Dijon, CRC) : « Circulation atmosphérique, types de tems et impacts »

12h-13h30 : Pause-déjeuner

13h30-14h15 : Vincent Baudart (Université de Lille, CEAC, doctorant en études cinématographiques) : « Jouer du destin : le paradoxe des représentations du hasard et de la fatalité au cinéma »

14h30-15h15 : Johann-Günther Egginger (ESPE, CREHS) : « Le hasard en botanique »

15h45-16h30 : Vivien Mallet (Université d'Artois, équipe CLIME, INRIA)